

2024年3月1日
(6-2)

東急グループ「令和6年能登半島地震」災害支援について

このたびの令和6年能登半島地震で被災されたすべての方々に対して、衷心よりお見舞いを申し上げます。

当社では、被災地の一日も早い復興に向け、災害義援金を石川県庁に寄付いたしましたので、お知らせします。

具体的には、東急グループとして災害義援金をとりまとめ、その全額を東急株式会社および「北陸東急会※」を通じ2月29日に石川県庁へ寄付いたしました。

困難な状況にある被災者の皆さまの安全と被災地の一日も早い復興をお祈り申し上げます。

以上

※北陸東急会・・・東急会とは、国内外各地域においてグループ各社が親睦を深めながら、相互に協力し地域に密着した社会貢献活動等を通じて、企業の社会的責任を果たすとともに地域社会と東急グループの架け橋となっている組織です。北陸東急会は、富山・石川・福井の3県で事業を行っているグループ各社で構成されています。

※東急グループ各社での災害支援活動については、東急株式会社 ニュースリリースをご参照ください。

<https://www.tokyu.co.jp/image/information/pdf/20240301-notogiennkin-t-grp.pdf>